

THE REAR YARD

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/the-rear-yard.html>

Focus: Política

Fecha: 30/12/2005

Para los americanos del Norte, "the rear yard" es el patio de atrás, un lugar poco vistoso donde se dejan las cosas inútiles, lo sobrante, aquello de lo que vamos a desembarazarnos.

Desde que el coloso yanqui se hizo con el dominio del territorio de Latinoamérica, de forma directa o indirecta, lo convirtió en su "patio de atrás".

Un lugar para la basura. Donde incluso el crimen era tolerado.

Han pasado muchos años (pronto se cumplirán cincuenta) desde la época feliz en la que la Habana era el lupanar de los norteamericanos ávidos de sexo barato, y su mafia controlaba todos los garitos.

Han pasado muchos años, pero, con la excepción cubana, los gringos han sabido controlar la situación.

No han tenido escrúpulos cuando ha convenido apoyar las más crueles dictaduras. Los dirigentes latinoamericanos eran muñecos de trapo a sustituir cuando no se ajustaban a sus intereses.

En Estados Unidos incluso acuñaron una frase, que tenía múltiples padres pero un sentido único : "fulano es un hijo de puta, pero es "nuestro" hijo de puta".

El problema es que ahora hay mucho "bastardo" que no reclama su paternidad. Chaves, Lula, Kirchner, Morales, están sentando escuela, cada uno a su manera.

Este es uno de los efectos de la globalización : El capital se mueve, pero también se mueve el olor del patio de atrás.

Tendrán que ponerse caretas.

alfdurancorner.com ✓